

El Ministro de Marina y cartagenero ilustre don Juan José Rocha, llegará mañana en el tren correo, a las 10 15. Cartagena se prepara un recibimiento entusiasta

¡ALELUYA!

La ciudad, alborozada y henchida de satisfacción, clama, rebosante de entusiasmo, el grito jubiloso.

Por campos y alrededores corre la feliz nueva; inunda los angustiosos corazones, anima los espíritus desfallecidos y renacen mortecinas esperanzas, de antiguo malheridas y de inverosímil resurrección.

Al conjuro de un sentimiento, yacente en lo más profundo del alma, despiertan las conciencias a una nueva vida. Es la fé. El nobilísimo sentimiento de amor a nuestra patria chica, torna vigor de nuevo y transfunde su espíritu y contagia, afortunadamente, a cuantos le rodean.

Ya es un hecho que la desoladora horfandad que nos hacía gemir a los cartageneros, desapareció en buena hora, y que a la caricia de la mano hermana, habremos de sentir regenerarse las ansias de ventura y de grandeza la tentación de todos los hombres.

El hidalgo patricio, hijo de esta tierra, al columbrar el pimiento de los honores nacionales, no la olvida, sino que solícito y cariñoso vuelve su mirada a la vieja de donde recibió el sér, se desvela por ella y hacia ella va para sentir los latidos que reflejan sus ansias y las ansias de sus hijos.

Cartagena es uno de los más grandes tentáculos de la coesión que necesita la integridad y la independencia de la patria. Es cierto. Pero esto que lo ven hasta los ciegos y lo saben incluso los niños, iba quedando pretérito, cediendo puesto a luchas de partido y aún a otras menos nobles e importantes. Para que nos demos cuenta de todas estas cosas, ha sido preciso que un hijo de Cartagena pueda, y tendiéndole su mano la atiende y la colorea en primer plano de importancia en el cuadro nacional.

Solo a quien mira a lo alto, en el ideal se inspira y a su sugestión se eleva, percibiendo la visión clara y serena de la verdad; sólo quien es bueno, noble y patriota, podrá ser inmortal en el recuerdo y en el cariño de los demás.

Cartagena recibe el influjo de un gran patriota que es hijo suyo, y quiere impulsar las construcciones navales para que su pueblo pueda sentirse no solamente orgulloso y digno; Cartagena debe apagar su sed de progreso, de menester agua, y la tendrá; necesita fertilizar sus campos, regados por las aguas, fomentando su riqueza; multiplicar sus fuerzas y Cartagena, si las posibilidades del tiempo acompañan a los espléndidos deseos, alcanzará una vida próspera con un interland extenso y pujante.

Cartagena, en fin, necesita una autonomía política, pues ella es la cabeza de su circunscripción y ella se basta y se sobra para conocer los problemas de sus pueblos hermanos, y resolverlos certera y prontamente, y Cartagena obtendrá su autonomía política, dentro de la organización administrativa provincial conservada íntegra como está.

Toda esta confianza nuestra, todas nuestras ilusiones de euforia y resurgimiento de Cartagena, las ofrendamos hoy, en ramillete de reconocimiento, gratitud y esperanza, al dar la bienvenida a nuestro ilustre paisano don Juan José Rocha.

Aviso a todos los afiliados al Partido Radical

En el correo del próximo domingo, día 31, llega a ésta el Ministro de Marina, nuestro ilustre diputado y correligionario D. Juan José Rocha, en visita oficial prometida para asuntos que han de reportar grandes beneficios a nuestra Ciudad.

El Partido Radical de Cartagena, tiene la preferente obligación de contribuir con disciplina y entusiasmo, al mayor éxito del recibimiento que se le prepara. Y a tal fin ruega a los afiliados que el citado domingo, acudan sin falta, al Círculo Radical a las 9 y media de la mañana, para salir en comisión a recibirle.

LA JUNTA MUNICIPAL

RECEPCIONES Y ACTOS OFICIALES

Se conocen ya los detalles relacionados con la llegada del Ministro de Marina a Cartagena y de los distintos actos oficiales que tendrán lugar con tan grato motivo.

El excelentísimo señor Ministro de Marina llegará a esta ciudad en el tren correo de mañana. En la estación será recibido por las Autoridades, comisiones civiles y militares y por el público que tendrá libre acceso al andén. Fuerzas de Infantería de Marina, con bandera y Música, le rendirán los honores correspondientes.

Desde la estación se trasladará en "landeau" descubierta al Ayuntamiento, recorriendo el siguiente itinerario: Calles Duque, Caridad, Arco, Plaza de San Francisco, Honda, Mayor, a la Plaza de García Hernández.

Después de descansar breves momentos, se trasladará a Capitanía General, donde está anunciado, a las 11 20 de la mañana, una recepción cívico militar.

Respecto a esta recepción, hemos recibido indicaciones de la Jefatura de la Base Naval, por las que se nos comunica que tanto por parte del señor Ministro, como por la del Almirante jefe de esta Base Naval, se pone en conocimiento de todos que esta recepción vestirá carácter eminentemente popular, y a ella podrá concurrir todo aquel que desee cumplimentar al señor Ministro.

A las dos de la tarde tendrá lugar en el Ayuntamiento el banquete que la Corporación Municipal ofrece al señor Rocha. Seguido de un descanso durante el cual seguramente recibirá algunas visitas íntimas. Por la tarde, a ser

posible, visitará la Base Aeronaval de San Javier y Submarinos.

Por la noche a las 10 y media asistirá a una cena a la americana que le ofrecen en los salones del casino de esta ciudad.

El lunes, a las diez de la mañana saldrá para Murcia donde habrá una recepción en el Gobierno Civil, regresando seguidamente a Cartagena.

A las 14 y 30, asistirá a la comida que en su honor tendrá lugar en esta Capitanía General.

El tiempo que tenga libre por la tarde lo dedicará a las labores de su correo a Madrid.

UNA ALOCUCION DEL ALCALDE

CARTAGENEROS:

Nuestro ilustre paisano, el Excmo. señor Ministro de Marina don Juan José Rocha García, llegará a esta ciudad en el tren correo del próximo domingo día 31.

Esta Alcaldía tiene la convicción absoluta que el solo anuncio de tan grato motivo bastará para que Cartagena entera acuda a recibir a tan preclaro como amantísimo hijo, en estos críticos momentos tiene puesto en el cariño de su madre y su emoción para dar la bienvenida a un hijo tan querido y tan estimado, que no puede ser considerado como olvidado rincón lejano.

Por ello, creo innecesario y hasta ofensivo para vosotros, despertar o alentar con pueriles conceptos literarios, un entusiasmo profundo que vibra en vuestros corazones por abrazar al hermano predilecto, al honrado republicano y al digno ministro, que henchido

de alegría viene a ofrendar su actividad toda al pueblo que le vio nacer.

CARTAGENEROS: ¡Todos a la Estación, con vuestro Alcalde!

Pedro Sánchez Meca

UNION MERCANTIL

Aviso a sus socios y demás elementos del Comercio y la Industria

Mañana domingo en el Correo llegará a esta Ciudad don Juan José Rocha, actual Ministro de Marina, el cual viene en viaje oficial del Gobierno y tal vez con sus mejores propósitos de la vida de mayor interés para la vida de Cartagena y sus campos.

A recibir al ilustre cartagenero debe acudir a la Estación Cartagena entera única forma de testimoniarle nuestra satisfacción por haber llegado, dadas sus inmejorables dotes personales y vastos conocimientos en los problemas nacionales, al lugar que hoy ocupa y hora será también después de testimoniarle nuestro eterno agradecimiento

Cartageneros

Mañana, domingo, en el tren correo, llega nuestro ilustre correligionario y Diputado a Cortes Don Juan José Rocha, Ministro de Marina. Como nunca, debe sentirse satisfecha Cartagena por la visita de este su querido hijo, y todos, como un solo hombre, debéis concurrir a la estación para darle la bienvenida de entusiasmo republicano, la más calurosa bienvenida.

Cartageneros! El Partido Radical, que se honra con tener entre sus hijos de mayor abolengo, a Don Juan José Rocha, os reitera el deseo de que con vitores en los labios y el corazón estremecido de gozo, acudáis a saludar al primer gobernante conciudadano vuestro, que desde su elevado lugar no olvida a su patria chica, por la cual y para la cual hará como siempre cuanto su corazón cartagenerísimo exigente de justicia y bienestar para su Cartagena le demande.

La Junta Municipal del Partido Radical

Teatros

PRINCIPAL

Segun se esperaba ante el anuncio de la Compañía del Maestro Guerrero, su presentación constituyó anoche un señalado éxito. El estreno de "El Ama" quedará entre los recuerdos de la temporada. El éxito obtenido, que fue grande, se debe a la perfecta perfección.

Se distinguieron notablemente la tiple María Badía, Rosita Cadenas, el baritono Sagi Vela, el tenor Calvo de Rojas, y Arturo Lledó que realizó una labor meritisima.

Esta tarde se representa "El huésped del Sevillano", y para esta noche está anunciada "La fama del tartanero" otra preciosa zarzuela del Maestro Guerrero.

Manifestaciones del ministro de Instrucción Pública

Madrid.—El Ministro de Instrucción Pública ha dicho a los periodistas que tiene preparado un decreto que en breve aparecerá en la Gaceta, ampliando el plazo de sustitución de la enseñanza religiosa.

También manifestó a los informadores, que tiene en estudio diferentes cuestiones de resolución inmediata tales como el problema de calefacción de las escuelas, la designación de maestros para adultos y cuestiones referentes a los cursillistas.

Agregó que el Subsecretario del departamento señor Armansa, había marchado a Valencia, para asistir a la inauguración del monumento a Soro-la.

Dice el señor Lara

Madrid.—El Ministro de Hacienda señor Lara dijo a los periodistas que tiene ultimado todo lo referente a la prórroga de los presupuestos, tanto nacionales, como municipales, manifestando que confía será aprobada.

Respecto a lo que respecta a los haberes del clero añadió que el Gobierno tiene resuelto este asunto y presentará a las Cortes el correspondiente proyecto de ley.

Agregó que el señor Vifuales ha bía presentado su dimisión de Delegado en el Monopolio de Petróleos; dimisión que no le había sido aceptada, dadas las dotes y competencias del señor Vifuales, que lo hacen necesario en dicho cargo.

Respecto a los rumores de cierre de la refinera de petróleo de Tenerife, aseguró que ésta seguirá trabajando y que el Gobierno no ha pensado ni un momento en suspender su marcha.

Afirmó también ser infundadas las especies que circulan referente a la Comisión que irá a la Argentina para tratar con aquél país, del bloqueo de nuestra divisa, diciendo que dicha Comisión saldrá en breve para América.

Visita al Sr. Alcalá Zamora

Madrid.—El Presidente de la República ha recibido en Palacio a una Comisión integrada por la mesa definitiva del Congreso y presidida por el señor Alba.

TALONARIOS DE LOTERIA A CUARENTA CENTIMOS, EN LA Imp. VIUDA M. CARREÑO, Jara, 10

UNA BODA

En Santa María de Gracia y ante el alta mayor, que se haaba artísticamente arreglado, tuvo lugar ayer tarde a las cinco, el matrimonial enlace de la gentil señorita Solita Loira con el distinguido joven de esta ciudad, don Juan Gómez.

Apadrinaron a la enamorada pareja la respetable madre del novio y el hermano de la contrayente, nuestro querido amigo, don José Loira.

La novia que lucía elegantes y valiosas galas nupciales estaba espléndida de belleza, siendo objeto de numerosas pruebas de admiración, por cuantos, tu vieron la dicha de asistir a la ceremonia.

A los nuevos esposos les deseamos las mayores venturas a la vez que les enviamos nuestra felicitación, que ha cemos extensiva a sus distinguidas familias.

Dice Martínez Barrio

Madrid.—Hablando esta tarde con los periodistas el señor Martínez Barrio, referente a los incidentes ocurridos en Cabo Juby, les dijo que la información correspondiente la facilitaría la Dirección General de Marruecos.

Haciendo referencia a la visita que le ha hecho el señor Maura, afirmó que se ha versado sobre cuestiones relacionadas con su Ministerio.

Añadió asimismo, que le había visitado el Comandante Esteve y una comisión pro-prisioneros, para interesar se por nuestros compatriotas que se suponen cautivos en el Sahara.